



COMMUNIQUÉ

N^o 013

Le 27 janvier 1987

LA COMPAGNIE GÉNÉRALE ÉLECTRIQUE DU CANADA LIMITÉE
RÉALISE UNE VENTE EN ARGENTINE GRÂCE AU FINANCEMENT
CONSENTI À L'ACHETEUR PAR LA SOCIÉTÉ POUR
L'EXPANSION DES EXPORTATIONS

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que la Compagnie Générale Electrique du Canada Limitée, de Montréal, vendra quatre turbines hydroélectriques et des services connexes à l'Argentine, grâce au financement consenti à l'acheteur par la Société pour l'expansion des exportations (SEE).

Le prêt de la SEE, qui pourrait s'élever jusqu'à 86,4 millions de dollars canadiens, a été autorisé par le Cabinet à même le Compte du Canada, puisqu'il s'agit d'un prêt d'intérêt national.

Les turbines seront installées à la centrale hydroélectrique de 2 700 MW de Yacyreta, sur le fleuve Parana, à 480 km au sud d'Asuncion, au Paraguay. L'Argentine et le Paraguay entreprennent conjointement le projet de Yacyreta.

Cette opération devrait créer environ 3 400 années-personnes d'emploi au Canada.

L'acheteur est la Entidad Binacional Yacyreta (EBY), un organisme binational créé afin de planifier, d'exécuter et de gérer le projet. Bien que la EBY appartienne à l'Argentine et au Paraguay, seule l'Argentine s'est engagée à garantir tous les prêts étrangers qu'elle contractera.

.../2

Canada
